

第27回 芝富士地区まちづくり協議会 議事要旨

(1) 日時

平成28年10月4日(火) 午後6時30分～7時30分

(2) 場所

芝富士公民館 1階ホール

(3) 出欠者

- ・会 員：7名
- ・事務局：川口市6名、(株)首都圏総合計画研究所2名

(4) 議事次第

- 1) 開会
- 2) まちづくり報告会(7/20)について
- 3) 部会報告
 - ・道路部会の報告
 - ・公園部会の報告
- 4) 文化祭の出展について
- 5) 閉会

【配布資料】

- ・次第
- ・資料1：協議会の概要
- ・資料2：道路部会の概要
- ・資料3：公園部会の概要
- ・資料4：文化祭の出展について
- ・資料5：芝富士地区まちづくり協議会ニュース



▲当日の意見交換の様子

(5) 議事概要 (○：協議会会員の発言、→：事務局の発言)

1) 開会

2) まちづくり報告会 (7/20) について

「会長よりまちづくり報告会についての報告 (資料1：協議会の概要)」

○会長：来場者は部会報告より、道路整備の不安から来た方が多かったように思う。部会に関わることは、この後の部会報告で触れると思う。

(→意見なし)

3) 部会報告

「道路部会長より道路部会の報告 (資料2：道路部会の概要)」

○：主要区画道路3・4号の相互通行箇所的一方通行化については、アンケートで賛同が多に多いとはいえなかったため、今後の課題と言える。

(→意見なし)

「公園部会長より公園部会の報告 (資料3：公園部会の概要)」

○：事後報告だが、先週土曜日に町会の役員会があり、公園管理ネットワーク案の資料を配布した。この募集案内は全戸に配布するのか。

○：次号ニュースの記事にする。まず、町会の回覧、掲示板への掲示、文化祭での周知を考えている。

○：町会役員会で回覧したものと今日の資料は同じものか。

→：いつのものを回覧されたのか確認させて頂きたい。

○：今日の資料のものではない。もし内容を私に話すことなく変えたとすれば困る。

→：その時にお手元にあったものは、今日の資料で上から5行目の「季節の花」とある箇所が「好きな花」と書かれていた。「好きな花」という表現は人によって受け取り方が異なるため修正した。

○：修正するのであれば、説明してから修正してもらいたい。資料(みどり課から支給できる花の資料)があり、花を決めて頼む時は、この資料をみんなで集まって見て、相談した上で頼むのだから、そのような表現にした。修正された資料は今日もらったものなので、町会役員会の時の会長の手元には違う資料がいつているということである。ただし、それほど変わってはいない。

○：回覧は私の方でするので、新しい資料を3部持ってきてもらいたい。重ねて周知しても構わないので、最終版をもらいたい。

○：4つ公園があるが、管理するメンバーを募集して、誰かがどの公園を担当するのでは

なく、全員で4つの公園の面倒をみるのか。

○：始めてから、緩やかに担当分けを考えていく。

○：球技ができる公園の検討はどうなっているのか。

○：隣家の方が良いと言ってくれないと球技はできない。どのような公園なら良いと言ってもらえそうか、検討中である。

4) 文化祭の出展について

「事務局より説明（資料4：文化祭の出展について）」

○：各部会で調整してもらいたい。

→：コンサルは両日とも1人は手伝える。地域のみなさんが中心になって行うことが大事である。

○：今回はどんな公園が良いかを尋ねるのか。

→：今回は道路部会の内容が中心で、公園部会は主に今日の資料にある管理メンバー募集を行う。去年のブースは公園部会長が貼付ける板や周りを囲ったりされたが、今回はどうするのか。

○：何が必要かをあげて、実行委員会に伝える必要があるのではないか。

○：実行委員会ではなく、去年は全部こちらで準備した。

○：テント、机、いすは、言えば実行委員会が用意してくれると思うが、その他はこちらで用意しないとイケない。パネルは事務局が用意してくれるとのことなので、それを支えるものを用意する必要がある。

→：一度、何が必要か両部会で調整するとよいのではないか。

○：去年はどのように机等の用意をお願いしたのか。

○：委員長にお願いした。

→：今回の準備については実行委員会に出られないため、事前に公民館へ必要備品数等を連絡し、実行委員長へ開催内容を説明した。

○：両部会の調整は必要そうなので、宜しくお願ひしたい。

→：昨年は閉会式で部会長が報告をされたが、今回もあるなら対応を考えるので言っ頂きたい。

○：事務局が実行委員会に出席すると聞いていたのと、ブースに誰かいないといけないうことは聞いてなかった。18日に道路部会があるので部会のみなさんに相談する。

○：部会相互の調整はその前にする必要がある。

○：調整することはないのではないか。今回は道路部会が中心で、あとは当日の設営等をどうするかかと思う。

○：設営は10/30の13時からの予定である。

○：10/14、28に実行委員会がある。

5) その他

- ：主要区画道路2号のマンション脇の撤去が進んでいるが、芝富士ふれあい公園前と同じ形にするのか。
- ：そのとおりである。
- ：段差はあるのか。
- ：雨水が側溝に流れる程度の傾斜はあるが、ほぼフラットである。車止めを置き、歩道のように通行できるが駐車されないようにする。
- ：いつ引き渡しになるのか。
- ：10月中の予定だったが、少し遅れるようである。その後、設計をして舗装をかけるのが年明けの予定である。
- ：その辺りは反対側の地盤が高く、大雨の時に流れ込んで水があふれるという苦情がある。
- ：水路に水を流すようにできるとよいが、水路に抜けられない私道が多い。
- ：防災の面からも水路に抜けられない私道は何とかなければいけない。
- ：私道なので同意がないと手を入れられない。しかし、改善は必要なので水路への通り抜けやブロック塀の作り直しを補助する制度を検討している。関係者の方々のご協力が得られるように、いずれ協議会にもご協力頂きたい。
- ：参考までに、自主防災隊で防災マップを作成中である。危険箇所の洗い出しをして、改善の交渉していくことを考えている。

6) 閉会

★決定事項

- ・第27回協議会は、2月14日（火）午後6時30分とする。

以上